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        Aos VINTE SETE  de JANEIRO   de  MIL NOVECENTOS  e NOVENTA  e NOVE 
        nesta Cidade de Sines  e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos 
        do Concelho, teve  lugar  a  REUNIAO PUBLICA  da  Camara Municipal 
        de Sines, estando presentes: ------------------------------------- 
 
        PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES: - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                    - JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA 
                    - NUNO JOSE GONCALVES MASCARENHAS 
                    - ANTONIO RUI FOLQUES DA COSTA PIMENTA 
                    - ANTONIO JOSE NOGUEIRA DE ALMEIDA 
 
        FALTA JUSTIFICADA - MARIA DA GRACA MATIAS PAIS BARROS RODRIGUES 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao,  eram 15.20 Horas.------------------------------------- 
 
        I - EXPEDIENTE PUBLICO: ------------------------------------------ 
        1 - MANUEL DOS SANTOS -  Benfeitorias  -  Lote 8 - Rua 2 do Bairro 
        Amilcar Cabral: -------------------------------------------------- 
        O Sr.  Manuel  dos  Santos  expos  sobre  a  quantidade de tijolos 
        utilizados na construcao da sua moradia que pretende agora vender. 
        A quantidade de tijolos descritos para este lote nao  correspondem 
        a verdade ja que comprou alguns a expensas suas. ----------------- 
 
        O  Sr.  Presidente  explicou  que  as  benfeitorias  estao  a  ser 
        avaliadas pelos tecnicos da Camara  Municipal e nao ha intencao de 
        prejudicar o Sr. Manuel dos  Santos.    Ha que aguardar o valor da 
        avaliacao do qual se  dara conhecimento e, certamente, chegar-se-a 
        a acordo, sem prejuizo  para  qualquer  das partes, tendo em conta 
        tambem os materiais cedidos pela Camara Municipal de Sines.------- 
 
        O Sr. Vereador  Guinote  referiu  que  o  Sr.  Presidente ja havia 
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        esclarecido que de  momento  nao  ha  decisao.  Estao a ser feitas 
        avaliacoes e ha que aguardar a decisao final. -------------------- 
 
        2 - ANTONIO CONCEICAO SILVA - Taxa de direito de superficie - Lote 
        de terreno na ZIL 3: --------------------------------------------- 
        O Sr. Antonio Silva apresentou  a  questao do pagamento da taxa do 
        direito de superficie  que  pagava  16.000$00/ano  e agora passa a 
        pagar 19.000$00/ano.  -------------------------------------------- 
 
        A Camara Municipal de Sines vai  analisar  os processos da ZIL 3 e 
        verificar  o  porque  das   discrepancias   e  se,  de  facto,  ha 
        superficiarios cujos  valores  sejam  inferiores  apesar  de serem 
        recentes.   Fica suspenso  o  pagamento  desta  taxa de direito de 
        superficie, sem encargos para  o  municipe  (juros) ate decisao da 
        Camara Municipal de Sines.---------------------------------------- 
 
        3 - ANTONIO  GONCALVES  DE  CAMPOS   e   CECILIA GALEIRO PESTANO - 
        Electrificacao de "Chao da  Bica  e  Bica da Texugueira"  e Bairro 
        Novo da Provenca: ------------------------------------------------ 
        Os municipes solicitaram informacao  sobre  o ponto da situacao do 
        pedido para as electrificacoes dos referidos locais.-------------- 
 
        O Sr. Vereador Ferreira Costa explicou que nao lhe havia chegado a 
        informacao da  Sessao  Publica  em  que  nao  esteve presente, mas 
        informou que  vai  solicitar  orcamento  a  SLE  e  o  assunto vai 
        ser analisado para hipotese de fornecimento de energia.----------- 
 
        Quanto ao Bairro Novo da  Provenca,  o Sr. Vereador explicou que e 
        necessario fazer loteamento. ------------------------------------- 
 
        II - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 16.15 horas.------------------- 
 
        E eu, ____________________________,  Lidia  Maria Silvestre Afonso 
 
        de  Magalhaes,  Secretaria   do   orgao   executivo  municipal,  a 
        subscrevi. ------------------------------------------------------- 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
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